
 

Ortsverein Friedrichsfehn e.V. 
- Der Vorstand - 

Michael Schnakenberg 
1. Vorsitzender 
Karl-Baasen-Str. 5 
26188 Edewecht-Friedrichsfehn 
Telefon (04486) 93 83 671 

 
 

 
 
 
 
23.10.2023 

 

 

  

w
w
w
.f
ri
e
d
ri
c
h
s
fe
h
n
.d
e

 

Ortsverein Friedrichsfehn e.V., Karl-Baasen-Str. 5, 26188 Friedrichsfehn 

 
 

Protokoll des öffentlichen Stammtisch des Ortsvereins vom 04.10.2022 
 

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 
  
 
NR. Thema: Betroffen: Termin: 

1  Rückblick ‚Tag der Vereine im Kindergarten‘ 
16.9.23 

• Andre S. berichtet über die Teilnahme des Ortsver-

eins am Tag der Vereine im Kindergarten 

• Das Eierlaufen und der Popcornverkauf wurden gut 

angenommen 

• Enttäuscht waren alle Beteiligten, das außer der Feu-

erwehr und dem Ortsverein keine weiteren Vereine 

aus Friedrichsfehn teilgenommen haben. 

Andre S. 

Carolin  

2  Volkstrauertag 19.11.23 

• Kurzer Bericht von Michael zu dem Stand der Planun-

gen zum Volkstrauertag 

• Ablauf ist wie im letzten Jahr. Die Andacht und die 

Verlesung der Gefallenen finden wieder am Ehrenmal 

statt. Michael  

3  Rückblick „Dorffest 2023“ 2.9 – 3.9.23 

• Das Dorffest war wieder sehr gut besucht. Trotz des 

Stadtfestes und weiterer Veranstaltungen im näheren 

Umkreis. 

• Die Leistung der Band am Samstagabend wurde leider 

nicht so gut wie im letzten Jahr wahrgenommen 

• Am Sontag gab es leider verschiedene Probleme mit 

Flohmarkt Verkäufern, die Ihre Standgebühren nicht 

zahlen wollten 

• So wie mit Anwohnern die Ihre Einfahrten und Höfe 

an Flohmarkt Verkäufer und Händler vermietet haben 

• Der neue Bereich auf der Hol und Bring-Zone wurde 

von allen Beteiligten sehr gut angenommen Holger  
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4  Rückblick „Mosttag“ 23.9.23 

• Harald berichtet kurz über den Mosttag 

• Der Mosttag war wieder gut besucht 

• Es waren dieses Jahr ca. 3 Tonnen Äpfel  

• Da Oli schon alle Termine im September vergeben hat 

und für uns erst wieder Mitte Oktober Zeit hätte wird 

im nächsten Jahr wahrscheinlich ein anderer Dienst-

leister das Pressen übernehmen Harald   

5  Rückblick „Weiße Bank Aktionen 2023“ 

• Harald berichtet kurz über die zurückliegenden Ter-

mine der Weißen Bank 

• Dieses Jahr waren alle Termine gut besucht 

• Im nächsten Jahr wird es wieder 4 Termine mit der 

Weißen Bank geben 

• Genauere Infos folgen  
Harald  

6  Laternenumzug 11.11.23 

• Michael berichtet vom Laternelaufen vom letzten 

Jahr 

• Im letzten Jahr hatte man mit 200 bis 250 Teilneh-

mern gerechnet. Gekommen waren dann aber ca. 600 

bis 650 Teilnehmer 

• Dieser Umstand hat im letzten Jahr dem endspre-

chend zu vielen verschiedenen Problemen geführt 

• Um dieses Jahr einen besseren Ablauf, auch bei einer 

größeren Beteiligung zu gewährleisten, sind einige 

Änderungen geplant. Wie Anpassung der Strecke, 

mehr Helfer usw. 

• Des weiteren werden für dieses Jahr mit einer Teil-

nehmerzahl von 300 bis 350 geplant. 

  

 

 

 

7  Lichterglanz 3.12.23 

• Michael berichtet kurz zum Stand der Planungen 

• Die Planung wird wieder von den gleichen Mitglie-

dern wie im letzten Jahr übernommen 

• Die Elternsprecher der 10 Klassen der GOBs Fried-

richsfehn möchten sich am Lichterglanz mit Verkaufs-

ständen beteiligen. Das Geld soll für die Finanzierung 

der Abschlussfeier genutzt werden  
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• Was genau von den Klassen verkauft werden soll, 

werden die Elternvertreter mit der Planungsgruppe 

abstimmen. 

• Die Ansprechpartner wird Michael endsprechend an 

die Planungsgruppe übergeben 

8  Aktivität für Jungendliche mit GOBS Friedrichs-
fehn 

• Es wurde die Gelegenheit genutzt, noch einmal den 

Elternvertretern, die Idee mit einer Veranstaltung von 

den Jugendlichen für Jugendlichen vorzustellen 

• Die Idee wurde positiv aufgenommen, allerdings ist 

eine solche Veranstaltung eher etwas für die Ab-

schlussklassen 2025 
  

9  Verschiedenes / Bürgerfragestunde 

Schutzhütte 

• Die Schutzhütte auf der Ecke Verbindungsweg / Dorf-

straße wurde in der ersten Runde abgelehnt  

• Hier musste ein neuer Antrag eingereicht werden 

Fußweg  

• Von Frau Exner wurde angeregt die alten unbefestig-

ten Fußwege von der Gemeinde wieder zugänglich zu 

machen 

• Michael will sich zu diesem Thema mit der Gemeinde 

in Verbindung setzen  
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